

Peringati Hari Kesaktian Pancasila 2023, Satker LHK Sulsel Gelar Upacara

Subhan Riyadi - MAKASSAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2023 - 16:48



MAKASSAR - Keluarga Besar Satker LHK Sulsel melaksanakan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023 Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Upacara dipusatkan di Lapangan SMK Kehutanan Negeri Makassar Jl.Perintis Kemerdekaan Km 17, 5 Makassar, Senin 2 Oktober 2023.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Ir.Maryuna Pabutungan, M.P, Kepala

BPKHTL Wilayah XII Makassar. Sebagai Komandan Upacara Nafsah Kadir dari Balai Gakum LHK Sulawesi.

Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 mengangkat tema "Pancasila Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Maju" dengan rangkaian pelaksanaan upacara pada kantor perwakilan/lembaga yang ada di daerah secara luring penuh.

Upacara Hari Kesaktian Pancasila 2023 dimulai pukul 08.00 waktu setempat, kemudian mengheningkan cipta dipimpin oleh Inspektur Upacara, berturut-turut dilanjutkan pembacaan teks pancasila, pembacaan naskah pembukaan Undang-Undang Dasar 1945, pembacaan naskah ikrar dan pembacaan naskah Doa.

Berikut naskah ikrar yang dibacakan Kepala BPKHTL Wilayah XII Makassar. Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, kami yang melakukan upacara ini menyadari sepenuhnya, bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia;

Bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan Bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya untuk menumbangkan Pancasila sebagai Ideologi Negara;

Bahwa dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, Bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia; maka di hadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan.

Menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Jakarta, 1 Oktober 2023 Atas Nama Bangsa Indonesia Ketua DPR RI, Dr. (H.C.) Puan Maharani.

Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober juga diikuti oleh Kepala P3E Sulawesi dan Maluku KLHK, Kepala BBKSDA Sulsel serta Kepala UPT Lingkup Satker LHK Sulawesi Selatan bersamanya.